



Eine sehr spezielle Saison geht langsam zu Ende. Auch für mich waren die diesjährigen Bedingungen mit viel Mehrarbeit verbunden. Für jedes Training mussten sich die Junioren anmelden und dies musste von mir bestätigt werden. Das war manchmal nicht einfach. Von unseren total 93 Junioren haben doch 61 jede Woche meistens teilgenommen.

Das Highlight der Saison war unser Sommercamp, an dem 22 Junioren angemeldet waren. Drei Tage und zwei Nächte waren wir zusammen, haben trainiert, gespielt und hatten einfach Spass. Herzlichen Dank allen Helfern sowie dem nicht genannt wollenden grosszügigen Sponsor.

Auch die Juniors Family & Generation Competition hat mir sehr viel Freude bereitet. Ich bedanke mich herzlich bei den Sponsoren Yvonne und Philippe Fiedler. An diesem Turnier, das früher ausschliesslich von Familien mit Junioren bestritten wurde, durften seit letztem Jahr auch Familien mit erwachsenen Kindern teilnehmen. Dies wird vor allem von den Eltern geschätzt, deren Kinder nicht oder nicht mehr im GCCS sind. Mein Traumflight an diesem Turnier waren Bruno Geisser mit Sohn Daniel und Urs Frei mit Sohn Andy. Dieser Flight war zum gegebenen Zeitpunkt 266 Jahre alt und diese vier sind zusammengezählt, über 170 Jahr lang Mitglied im Golf Club Schönenberg.

Am 8. und 9. August fand in Schönenberg ein Junior Tour Event statt. An dieser von Swiss Golf organisierten Turnier Serie, spielten die besten U18 Junioren mit. Das schlechteste HCP, um überhaupt mitspielen zu können, lag bei 5.0 bei den Boys und 6.9 bei den Girls. An diesem Turnier belegte unser 15-jähriger Marc Keller, mit einem Score von 72/73/74, den hervorragenden 5. Rang. Morris Schüpbach wurde 21. Ich bedanke mich bei allen Mitgliedern, welche sich auch an diesem Turnier als Helfer zur Verfügung gestellt haben.

Vier Wochen später konnte Marc in Arosa einen Junior Tour Event gewinnen. Das spezielle daran ist, dass sich Marc durch diesen Sieg einen Platz im WAGR (Weltrangliste der Amateur Golfer) sichern konnte. Herzliche Gratulation.

Ganz besonders stolz bin ich auf unsere Swiss Golf Kaderspieler. Marc Keller, Morris Schüpbach und Maxi Balzarini konnten sich an diversen Turnieren sehr gut in Szene setzen. Auch Estelle Keel und Loic Mathier gratuliere ich nochmals zu ihren Teilnamen an diversen Swiss Golf Regionalturnieren.

In der Hoffnung, dass wir nächstes Jahr eine normalere Saison haben, verbleibe ich herzlichst

Euer Rolf Weiss